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市への意見・要望（分野：公園・緑化） 

（令和５年１月 1日～令和５年３月３１日受信分） 
 

受信日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

1/16 お願い 是非ドッグランを作って頂きたいと思っています。 

藤井寺市は、犬を飼っている人が多く、あればいいのにと飼い主の皆さんとお話

ししています。 

堺市や東大阪市、四條畷市まで車を走らせることが多く近隣であれば嬉しいです。

有料でも構いません。 

大型、中型犬と小型犬を分けた分別のある施設を期待しています。 

何卒ご検討お願い致します。 

ドッグランを整備するためには、犬用の施設の他に、一定規模の広さと、周辺住宅

から一定の距離が離れている等の条件が整った用地が必要と考えています。本市が所

管する公園では、これらの条件を満たすところはありません。 

 新たに用地を確保し、施設整備をするとなると、財政上の問題のみならず、本市は

市域面積が狭い上に大部分が宅地化されており、上記の条件を満たす一定規模の用地

を確保することは難しく、現状ではドッグランを整備することは困難と考えていま

す。 

農とみどり保全
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